

Le président cubain salue la brigade médicale partie en Turquie



La Havane, 11 février (RHC) Le Président cubain Miguel Díaz-Canel a salué samedi la brigade médicale de la Brigade Internationale Henry Reeve qui est en route pour la Turquie afin d'apporter de l'aide suite au tremblement de terre dévastateur qui a frappé ce pays.

Par le biais de son compte Twitter, le chef de l'État a déclaré qu'avec l'arrivée des spécialistes, notre pays ratifie sa volonté et sa sensibilité pour contribuer à sauver des vies et aider les victimes du terrible tremblement de terre à se rétablir.

Les autorités sanitaires cubaines ont pris congés la veille de la brigade médicale, composée de 32 professionnels, 28 hommes et quatre femmes. Parmi eux, 20 sont des médecins spécialistes et 11 sont des diplômés, notamment des infirmiers, des épidémiologistes et du personnel de service.

Parmi eux, 56,9 % ont entre 30 et 45 ans et ont plus de cinq ans d'expérience professionnelle dans le secteur.

En outre, 69 % d'entre eux travaillé comme coopérants internationalistes d'urgence au Pakistan, aux Émirats arabes unis, au Mexique, en Guinée Konakry et au Liberia dans le cadre de la lutte contre Ebola, et au Koweït et en Andorre dans le cadre de la lutte contre la pandémie de Covid-19.

Les autorités turques ont indiqué que plus de 20 000 personnes avaient été tuées dans les tremblements de terre survenus lundi dans le sud du pays, près de la frontière avec la Syrie (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/313447-le-president-cubain-salue-la-brigade-medicale-partie-en-turquie>



Radio Habana Cuba